

## LE PÈRE ÉMILE RACONTE...



Esquisse de départ du logo  
de  
St-Émile-de-Suffolk réalisé  
par M.Martin Blanchet

Je me souviens d'un petit garçon de 2 ans à peine, **MARTIN BLANCHET**, qui avait fait un premier dessin identifiable représentant une abeille. Puis je le revoie à 5 ans avec sa petite canne à pêche, tentant de prendre sa première prise, dans un petit ruisseau regorgeant de truites près de chez lui. Il était déjà fasciné par les beautés de la nature sauvage, la sensation de liberté et la magie du moment. Dès 7 ans il parcourait les bois avec son ami et voisin feu Gilbert Molloy qui l'initiait aux secrets de la chasse, de la capture du lièvre et découvrait ainsi la fascinante forêt de St Émile et ses environs.

Vers 9 ans, ses parents l'inscrivent à ses premiers cours de peinture, à raison d'une heure par semaine avec Louis Boekhout qui deviendra son mentor. Personnage fascinant d'origine hollandaise, il avait vécu les camps de concentration et parcouru le monde, de l'Indonésie à la Californie pour finalement tomber en AMOUR avec notre région et s'y installer. Ses études à l'Académie des Beaux-arts d'Anvers lui avaient appris la rigueur dans l'exécution d'une œuvre, rigueur qu'il légua à son très jeune élève Martin, en qui il se projetait.

À ses débuts, Martin est attiré par les paysages d'ici et l'art animalier. Amant et ardent défenseur de la nature il rend encore souvent hommage à notre région tant que paysagiste. De renommée internationale il se fait toujours un devoir de parler de sa place natale; St-Émile de Suffolk.

Il s'est impliqué dans le comité du 125<sup>e</sup> anniversaire de la municipalité sous la direction du maire Martin Blais et a collaboré avec notre maire Hugo Desormeaux à la réalisation de notre nouveau logo municipal, ainsi intégré aux panneaux de bienvenue. Il s'est aussi impliqué auprès des jeunes de l'école de Chénéville et a donné des cours à plusieurs, en leur faisant vivre un moment magique de création.

Ce qui démarque Martin Blanchet réside dans son habilité à mémoriser l'essentiel afin de figer l'ambiance pour partager l'éphémère du moment choisi.

« Saisir l'invisible, capter ce qui n'est déjà plus là...  
Tenter de rendre l'évidence à l'impalpable. »

Selon lui le fait D'ÊTRE PERDU DANS LA NATURE n'est pas notre plus grand défaut mais bien notre plus grande qualité!

Il fera l'inauguration de notre coin ARTISTE avec des jeunes, le 4 juin vers 10h30 à la bibliothèque municipale où pour l'événement une de ses œuvres y sera exposée. Pour découvrir l'intégralité de son parcours et voir ses œuvres, allez aux liens suivants :

Site web <https://www.mblanchet.com> & Page fb M Blanchet Art | Facebook



Automne sur le lac  
28x28 acrylique 2021